



AXA RENUEVA SU APOYO AL EQUIPO PARALÍMPICO ESPAÑOL HASTA LOS ÁNGELES 2028 Y PRESENTA EL NUEVO EQUIPO DE PROMESAS

La consejera delegada de AXA España y presidenta de la Fundación AXA, **Olga Sánchez**, y el presidente del Comité Paralímpico Español (CPE), **Alberto Durán**, escenificaron este viernes en el Consejo Superior de Deportes (CSD), en Madrid, la renovación del apoyo de la empresa aseguradora al Equipo Paralímpico Español para este nuevo ciclo que desembocará en los Juegos de Los Ángeles, en 2028. Al acto acudieron también los nuevos integrantes del Equipo AXA de Promesas Paralímpicas de Natación.

Durante su intervención, Olga Sánchez destacó que “este proyecto forma parte de nuestro ADN, creemos en él y por eso llevamos 18 años con vosotros”. “Los deportistas ponen las capacidades y nosotros queremos aportarles los medios económicos para que puedan llegar hasta donde quieran, destacó.

La presidenta de la Fundación AXA rememoró emocionada su experiencia en los Juegos Paralímpicos de París 2024 y, de cara a la cita de Los Ángeles 2028, quiso transmitir un cariñoso mensaje a los jóvenes nadadores presentes: “Ganéis medallas o no, nosotros vamos a seguir a vuestro lado”.

Alberto Durán, por su parte, agradeció a AXA su compromiso “en todos los niveles del deporte” y, en especial, su implicación con el Equipo de Promesas de Natación que lleva su nombre y que aportó 21 de los 34 representantes españoles en la piscina de París. “Sin promesas no hay medallas”, aseguró”.

Según explicó, “AXA ha conseguido hacerse un hueco muy destacado dentro de la Familia Paralímpica gracias en parte a su vinculación con la natación, que es el deporte que más éxitos ha aportado a lo largo de la historia al Equipo Paralímpico Español”.

AXA, que se convirtió en patrocinador en julio de 2007, a través del primer Plan ADOP (2005-2008), refrenda así su compromiso con el deporte paralímpico. Desde entonces, su vinculación ha ido creciendo, apostando ya no sólo por la élite y el alto nivel sino también por la base, con su respaldo a un Equipo de Promesas por el que han pasado varios medallistas paralímpicos, entre ellos su embajadora Nuria Marqués. Pero no queda ahí la cosa, ya que, además, decidió apostar por la creación de una Liga AXA de Natación que hoy en día es una referencia en el calendario nacional.

De esta forma, gracias a AXA y al resto de patrocinadores del Plan ADOP, los deportistas disponen de los medios necesarios para obtener becas y ayudas para el entrenamiento, asistencia a concentraciones y competiciones internacionales y contar con los mejores técnicos y entrenadores que les permita llegar en las mejores condiciones a ese gran objetivo que son los Juegos Paralímpicos.



Equipo AXA de Promesas

El acto sirvió también para presentar oficialmente a los integrantes del Equipo AXA de Promesas Paralímpicas de Natación. Este conjunto, que nació en 2010, se ha remodelado en su totalidad, con 15 nuevos miembros, que buscarán alcanzar el sueño que lograron ya otros promesas como Nuria Marqués, Íñigo Llopis, Anastasiya Dmytriv y Enrique Alhambra, entre otros.

Para este ciclo, los nadadores que integrarán el equipo son Adrián González, Alicia Arias, Carlos Toledo, Berta Colomer, Carlota Martínez, Catalina Sagastizábal, César Antonio Pineda, Hugo Rubio, Imran Belahsen, Isabel Shihuaying de la cruz, Jones Osaghiren Erubo, Luis Cortés, Yaiza Mata Yasser del bosque e Ian Florencio. Cuatro años por delante de dura preparación, concentraciones y competiciones al más alto nivel para demostrar que el relevo generacional de la natación paralímpica española está ahí.